

Piña denuncia la “incapacidad” de la alcaldesa para “cumplir los plazos” de la tramitación del presupuesto municipal

El portavoz del PRC señala que la Ley establece que debe presentarse al Pleno de la Corporación “antes del 15 de octubre para su aprobación, enmienda o devolución”

Santander, 15 de octubre de 2024

El portavoz del Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha denunciado la “incapacidad” de la alcaldesa, Gema Igual, para “cumplir los plazos” de la tramitación del presupuesto municipal.

En un comunicado, ha explicado que la Ley Reguladora de las Haciendas Locales establece en su artículo 168.4 la obligación de los Ayuntamientos de remitir al Pleno de la Corporación “el presupuesto general, informado por la Intervención y con los anexos y documentación complementaria antes del día 15 de octubre para su aprobación, enmienda o devolución”.

Piña ha señalado que se trata de una situación que “ha dejado de ser extraordinaria para convertirse en el modo habitual de trabajar del equipo de Gobierno del PP” y ha recordado que ya el año pasado, “a pesar de la mayoría absoluta”, este pleno extraordinario “se celebró el 9 de noviembre”.

“La alcaldesa ya no tiene la opción de echar la culpa a un socio de gobierno para tratar de tapar su incompetencia”, ha manifestado el regionalista.

Asimismo, ha criticado la “opacidad” con la que trabaja el equipo de Gobierno de cara a los grupos que conforman el Pleno de la Corporación municipal, “informando antes a los medios de comunicación que a la oposición de las tasas e impuestos que van a tener que aprobar” y “facilitando información delicada y extensa a última hora como ya ocurrió en el caso de la Cuenta General” para “imponer” su mayoría absoluta e “ignorar la voz y el papel de la oposición”.

“Desgraciadamente, nos tememos que con el Presupuesto ocurra lo mismo”, ha subrayado Piña, quien ha defendido la comparecencia de los diferentes concejales del equipo de Gobierno ante sus respectivas comisiones para presentar los presupuestos de su área “de manera detallada” y favorecer “el debate y las aportaciones” del resto de grupos.

Para finalizar, el portavoz del PRC ha destacado que el presupuesto es la “herramienta vital para garantizar una adecuada planificación y gestión equitativa de los recursos de la



ciudad, ya que permite priorizar las necesidades y asegurar que el dinero de todos los vecinos se utilice de forma responsable”.